

Krieg und Sieg.

Der Krieg begann mit Gekrach und Gestampf. „Hie Bär!“ „Hie Mond!“ war im Pulverdampf von allen Seiten bei Tag und Nacht zu hören in brüllendster Kehlenpracht. Was da für Heldenthaten geschah auf beiderseitiger Siegesbahn, wie ganz vorzüglich die Kriegesleitung, berichtete täglich jegliche Zeitung. Die Mondsoldaten säbelten gleich mit einem krummgeschliffenen Streich die Bärischen gliederweise nieder, und diese verstanden es mühlos wieder: (hier ist's daguerreotypirt zu geniessen) Kanonen mitsammt der Bedeckung zu spießen.

